



## Asegura Monreal que se aplicará la ley en el caso Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- La solicitud de desafuero en contra de **Cuauhtémoc Blanco**, la **Cámara de Diputados** la recibió hoy a las 17:40 horas en la Secretaría General de San Lázaro. “Todos conocemos quién es él, no tengo ningún problema, lo respeto, pero entiendo que está también en una situación complicada. Morena apoya la ley y la justicia y no adelanto vísperas, porque entiendo muy bien los motivos que existen, a veces de carácter político y a veces de carácter tergiversado. No quiero adelantar nada hasta que llegue la denuncia y que haga el estudio completo la Comisión pertinente”, detalló **Ricardo Monreal**.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19458?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19458&authkey=!ABcTpRzrGfdJYvY&ithint=video&e=RaIVZb>